

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q1. 少子化の根本的な原因は何だと考えますか？

辻清人

原因是、現役世代が豊かさを実感できない将来への不透明感です。社会保障負担が増え、手取りが伸びない中で出産を諦める構造が定着しました。負担の適正化を徹底する為、現役世の負担を抑え、次世代が希望持てる経済を取り戻す。

天野
こころ

少子化の根本原因は、出産支援以前に結婚を選びにくい社会構造にあります。国は、若者の可処分所得を高め、転勤・長時間労働を前提としない働き方へ転換を進めるべきです。併せて、民間と連携した出会いの機会創出を後押しし、結婚を現実的な選択肢にします。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q1. 少子化の根本的な原因は何だと考えますか？

今村充

そもそも結婚する人の割合が減っており、さらに晩婚化も進んでいる。日本の賃金が上ががらず、社会保険料が年々上がり、手取りが増えていない。経済的な理由で結婚や子供を諦めてしまっている方がいる。

鳩山
紀一郎

少子化の根本原因には「政治が解決できる・すべき問題」と「そうでない問題」があるが、前者は主に「若者世代の経済不安」である。重要なのは「国家がすべての国民（子どもと大人）に質の高い合理的な教育や社会保障を十分に提供すること」であり、それは実は少子化対策でも子育て支援でもなく「そもそも必要な政策」である。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q1. 少子化の根本的な原因は何だと考えますか？

海江田
ゆうすけ

賃金が上がらず世帯収入が下がり、共働きも増えて家庭で子供を持つ余裕が減った。収入が上がらず、また夫婦共働きが選択ではなく余儀なくされるという経済的要因が大きい。

ほその
真理

未回答

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q2. ご自身の選挙区の地域課題は何で、国政にどう反映させますか？

辻清人

人手不足による労働者の多様化、投機的な不動産投資等、急激な環境変化から住民の平穏な暮らしと資産を守ることです。秩序と共生を前提とした、外国人政策の抜本転換で地域の伝統と住民の権利を無秩序な変化から守る。

天野
こころ

東京2区（中央区・台東区）は歴史文化を持つ一方、子育て世帯の流入で世代・居住層が混在する過渡期にあります。タワーマンションが立ち並び一見豊かに見える地域ですが、現役世代は重い税負担や家賃高騰、所得制限に直面しています。努力が正当に報われ、働く意欲が高まる制度を国政に反映します。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q2. ご自身の選挙区の地域課題は何で、国政にどう反映させますか？

今村充

外国人問題

選挙区の台東区や中央区は日本でも外国人の割合が多い地域である。白タクではなく白バスに乗って、晴海フラッグなどの違法民泊に宿泊し、周囲の日本人が迷惑を被っている。日本人が当たり前に安心して安全に暮らせるように対策したい。外国人による日本医療のただ乗りも大きな問題である。

鳩山
紀一郎

東京2区の地域課題としては、たとえば「①過熱する中学受験競争の教育負担・②投機によるマンション価格高騰・③地震火災など都市特有の災害リスク」が挙げられる。国政レベルの政策としては、公的な無償の教育サービスの抜本的な充実化・合理化、空室税などによる住宅投機の抑止、防災・避難環境改善などが必要である。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q2. ご自身の選挙区の地域課題は何で、国政にどう反映させますか？

海江田
ゆうすけ

東京2区の地域課題：台東区・中央区は人口増が続いている地域だが、外国人住民も増加している。生活習慣の違いによる集合住宅でのゴミやマナー問題、日本語が不自由な児童への日本語指導を要する教育現場の負荷増など、外国人の受入れ体制は見直す必要がある。

ほその
真理

未回答

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q3. 1,000億円を自由に使えるとしたら何に使いますか？

辻清人

1000億円は将来への投資に重点配分。①子育て世帯の税・社会保険料軽減、②保育・介護・教育人材(エッセンシャルワーカー)の待遇改善に充当。日本の家族と地域、国家の基盤を強くする。

天野
こころ

公立インターナショナルスクールの設立です。教育を起点とした大胆な経済政策であり、外国語教育と多文化理解は外交力・国防力の基盤となります。一方、現役子育て世代にとって私立校は経済的負担が大きい。憲法上の制限に留意しつつ、実現可能性を検討します。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q3. 1,000億円を自由に使えるとしたら何に使いしますか？

今村充

本当にやりたいのは、社会保障制度改革ですが、1000億円では取り組みが難しい。私は研究者でもありましたので、研究者が生活を気にせずに、研究を続ける困難さを経験している。1000億円を使えるのであれば、研究者が研究に集中できるように投資したい。

鳩山
紀一郎

たとえば、東京2区をモデルケースにして、国と自治体が協力して「教育・社会保障システムの充実化と合理化」をセットで進め、教師や介護士などの現場労働者の待遇改善とサービスのクオリティ向上を同時に実現する。また、長期的な国力向上のためには、優秀な若手研究者が基礎研究に没頭できる待遇や環境の整備も重要である。

衆議院議員選挙東京都第2区 候補者比較表

Q3. 1,000億円を自由に使えるとしたら何に使いますか？

海江田
ゆうすけ

人が介在しなくても問題が発生しない業務に関し、自動化が
可能な業務のしくみ構築
→外国人人材に頼らないしくみづくりにつなげる

ほその
真理

未回答